

ABB-Wohnbebauung und Büchertaste

Hanau (ju). Allzu brisante Punkte stehen nicht auf der Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung, die sich am Montag um 17 Uhr im Elisabeth-Selbert-Saal des Neustädter Rathauses trifft. Für Kontroversen könnte eine Vorlage sorgen, die für einen Teil des ABB-Geländes Großauheim eine Wohnbebauung mit 115 Wohneinheiten und ein Gewerbeviertel vorsieht. Auf dem Areal müssen zwei unter Denkmalschutz stehende alte Fabrikhallen abgerissen werden, der Ortsbeirat sprach sich gegen das Vorhaben aus (siehe

S. 22). Außerdem wird es um die der Berufsakademie für Design gehen, die im Oktober letzten Jahres beschlossen worden war. Die von der Stadt in Kooperation mit der privaten Steinbeis-Hochschule Berlin an der Staatlichen Zeichenakademie gegründete Berufsakademie für Design soll nun „Brüder-Grimm-Berufsakademie“ heißen. Weitere Punkte sind Anträge der Linken zur Fluglärmstudie und der Büchertaste an den Parkuhren rund um die Bibliothek. Außerdem steht die Umgestaltung des Kanaltorplatzes zur Diskussion.

AA: Sa, 20.02. 2010